

# THAÏLANDE – Deux militants de Greenpeace acquittés

Par Eric MEUNIER

Publié le 30/11/2009, modifié le 27/02/2025

Deux militants de Greenpeace Thaïlande (Patwajee Srisuwan et Jiragorn Gajasen), poursuivis en justice « pour avoir révélé le rôle du ministère de l'Agriculture dans la dissémination illégale de papaye génétiquement modifiée en Thaïlande », viennent d'être de nouveau acquittés [1]. Ils risquaient jusqu'à cinq ans de prison. Ils avaient déjà été acquittés en première instance, mais le ministère de l'Agriculture avait fait appel du jugement.

En 2004, Greenpeace avait réuni des preuves selon lesquelles le ministère de l'Agriculture thaïlandais avait « notamment violé la résolution bannissant les essais d'OGM en plantant des papayes transgéniques en plein champ à côté de cultures de papayes conventionnelles ». Greenpeace avait aussi accusé cette agence gouvernementale d'avoir distribué des semences de papaye transgéniques illégalement à plus de 2 000 fermiers dans 37 provinces [2].

[1] <http://ogm.greenpeace.fr/acquitte...>

[2] [THAÏLANDE -Semences de papaye contaminées](#)

---

---

Adresse de cet article : <https://infogm.org/thaïlande-deux-militants-de-greenpeace-acquittes/>